

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

21 de enero 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Independiente	Mensaje Político	Esquirols "fosfo fosfo" en la CDMX	Ahora que Sandra Cuevas se va a hacer trabajo de esquirol, es una ironía que va a apoyar de manera indirecta a quien fue su principal adversario como alcaldesa de la Cuauhtémoc: Harfuch, entonces titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana . Cuevas lo agredió de palabra el mismo día que golpeó a dos policías que la denunciaron y tuvieron que llegar a un acuerdo reparatorio ante un juzgado del fuero común en la CDMX, donde ya habían vinculado a proceso a la alcaldesa, que fue defendida a con todo por los alcaldes de oposición Lía Limón, de Álvaro Obregón; Santiago Taboada, de Benito Juárez, y Mauricio Tabe, de Miguel Hidalgo.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Compromiso democrático	La secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez , sostuvo una reunión con los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados, para garantizar la seguridad en las elecciones, prometió protección a candidatos y llamó a la realización de comicios sin violencia . La funcionaria habló sobre problemas como el tráfico de armas y la delincuencia en municipios específicos, asegurando que hay avances significativos en la lucha contra el crimen.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Pulseras de pánico	La Comisión Estatal de Seguridad Pública de Morelos puso sobre la mesa la opción de equipar a las y los aspirantes a puestos de elección de popular de la entidad con pulseras de pánico. Se trata de artilugios ideados originalmente para cuidar a mujeres víctimas de violencia familiar grave y que hoy, ante el déficit de policías para cuidar a todos los candidatos, puede hacer la diferencia al momento de que enfrenten una situación de riesgo.



Síntesis informativa

21 de enero 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	GCDMX	Dicen los que saben que Jesús Ramírez, el vocero del presidente López Obrador, se encarga de asesorar a los encargados de comunicación del jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, por la crisis del agua que está enfrentando en su corta gestión en la capital. Buscando evitar que el malestar social llegue a afectar la imagen de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, le pidieron repetir por todos los medios amigos que el agua nunca se acabará en el área metropolitana, que no habrá "Día Cero", y que nadie está en estos días de verdad sufriendo por la escasez. Aprovechan para darle vuelta a la falta de agua, diciendo sonrientes que es un problema generado por la oposición.
La Razón	Rozones	Taboada, por alusiones	Hablando de la contienda por el Gobierno de la CDMX, fue el aspirante opositor Santiago Taboada el que aprovechó el señalamiento que le hizo el Presidente en su mañanera, para salir a responder. El mandatario federal lo acusó de estar "instalando" el problema de la sequía en el imaginario colectivo. Pero el ex alcalde panista de la Benito Juárez reviró: "Es el colmo, en lugar de asumir su responsabilidad, porque nunca como jefe de Gobierno le importó ni hizo ninguna obra para asegurar que en el futuro los capitalinos tuviéramos agua". Y de paso también acusó que López Obrador se mete a la contienda por la capital "porque ya se dio cuenta de la debacle de su candidata".
Reporte Índigo	Redes de Poder	La carta fuerte de Morena en la GAM	El diputado local Janecarlo Lozano , quien fue el último de los candidatos de la coalición integrada por Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México designados para contender por una alcaldía capitalina, además de ganar la encuesta con el 53 por ciento de la votación, parece tener todo el apoyo de la cúpula guinda para hacerse del quinto municipio más grande del país, la delegación GAM Y es que, además de contar con el apoyo de la propia candidata Claudia Sheinbaum y del presidente de Morena en la capital, Sebastián Ramírez, entre su equipo de trabajo se encuentra Emiliano Álvarez, quien fuera secretario de Finanzas de la CDMX y actualmente es la persona más cercana al grupo de Martí Batres.
Excélsior	Frentes Políticos	Pilar inamovible	Ricardo Monreal está seguro de que seguirá apoyando la transformación de México tras las elecciones, ya sea en el Senado, la Cámara de Diputados o cualquier posición que ocupe. Confirmó su lealtad al proceso liderado por Claudia Sheinbaum y remarcó su disposición a servir desde cualquier lugar que le permita contribuir a la continuación de la transformación del país. Monreal,



Síntesis informativa

21 de enero 2024

			líder de Morena en el Senado, y clave en la aprobación de iniciativas fundamentales, se muestra flexible ante su futuro político.
Milenio	Trascendió	Decisión	Después de lamentar la muerte de Carlos Urzúa, el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, dijo que la Mesa de Finanzas Públicas en el equipo de Xóchitl Gálvez, que estaba a cargo del ex secretario de Hacienda, podría ser ocupada por el priista Enrique de la Madrid o por el economista Macario Schettino , entre otros especialistas. Comentó que será en los próximos días cuando la candidata presidencial dé a conocer su decisión, pero la duda es si de verdad ella o alguien ahí escucha las propuestas de Chucho II.
Contra Réplica	Línea 13	El orgullo de su nepotismo	refieren los perredistas de la capital para entender por qué su ex coordinador de la bancada, Víctor Hugo Lobo Román, terminó vendiéndose a Morena y votar en favor de la ratificación de Ernestina Godoy. Resulta que su hijo, Víctor Hugo Lobo Rodríguez, aparece en la posición cinco de la lista de candidatos a diputados locales por la vía plurinominal. Los perredistas aseguran que el orgullo de don Víctor no cuenta con trayectoria política y lo más que ha hecho fue trabajar en el Congreso como becario, pero con jugoso salario , por lo que cuando lo balconearon tuvo que sacarlo de la nómina.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Del Moral rechaza candidatura	Rechazó la ex abanderada de la alianza al gobierno del Edomex, Alejandra del Moral, la candidatura plurinominal que le ofreció el PRI . De hecho, ya había sido incluida en las listas, pero envió un comunicado al dirigente de su partido, Alejandro Moreno, para decirle que decidió no participar , que mejor se otorgue el espacio a otra militante mexiquense y joven.
La Razón	Rozones	Señal de piso parejo	Ahora que han comenzado los registros de las candidatas presidenciales: Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, el INE se dispuso de un dispositivo de seguridad parejo . Y es que en ambos eventos hubo vallas para separar las zonas y se restringieron los accesos con arcos de seguridad solicitados. Sólo falta ver cómo será el último registro, el de Jorge Álvarez Máynez, aunque hasta ahora la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, ha cuidado que su discurso sea el mismo en cada uno de los eventos y tomarse la foto con todos los aspirantes. A las dos candidatas anotadas hasta ahora las ha invitado a respetar la ley y se espera que con Movimiento Ciudadano no sea la excepción .
El Financiero	Confidencial	Taddei ante brincos de Xóchitl	Lenguaje sin palabras el de Guadalupe Taddei, presidenta del INE, quien, ante los brincos de emoción de Xóchitl Gálvez al recibir su constancia de registro como candidata presidencial, sólo dio un paso a un lado y esbozó una ligera y forzada sonrisa . Mejor guardar las formas, no vaya a ser que en Morena interpreten que estaba festejado con la candidata de la oposición.



Síntesis informativa

21 de enero 2024

El Universal	Bajo Reserva	La calma antes de tormenta en la Cámara de Diputados	Hoy se instalará en la Cámara de Diputados el grupo de trabajo que realizará los cinco foros nacionales para divulgar el contenido de las 18 reformas constitucionales del presidente López Obrador, con la anuencia de los partidos de la oposición. En dichos foros también se discutirá la modificación que busca blindar la constitucionalidad de las reformas del Ejecutivo.
-----------------	----------------------------------	---	---



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS